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ACTA DELA SESION SOlEMNE DEL
H. CONSEJO DEL CENTRO UNIVERSITARIO DE LOS ALTOS

Miercoles 05 de mayo de 2010, a las 09:00 horas

En la ciudad de Tepatitlan de Morelos, Jalisco, siendo las 09:20 nueve horas, veinte minutos, del
dla 05 cinco de mayo de 2010 dos mil diez, en la sala de juntas del edificio administrativo del
Centro Universitario de los Altos, da inicio la 5esi6n Solernne del H. Consejo de Centro, a la que
fueron previa mente convocados los miembros de este Consejo, mediante citatorio escrito por
parte de la Rectora del Centro V Presidenta del mismo, de conformidad con el articulo 54
fracci6n I de la Lev Organica de la Universidad de Guadalajara, de conformidad con el siguiente:

Orden del dia

1.
2.
3.
4.

lista de presentes Vdeclaratoria de qu6rum
Lectura Vaprobaci6n del orden del dla
Lectura Vaprobaci6n del acta de la sesi6n anterior, V
Toma de Protesta del Rector del Centro Universitario de los Altos, a cargo del Dr. Marco
Antonio Cortes Guardado, Rector General de la Universidad de Guadalajara

Desarrollo de la asamblea

1. lista de presentes y declaratoria de qu6rum. En este punta del orden del dia, la Presidenta
del Consejo, pide a la Secretario del mismo informe si de acuerdo a la Iista de los asistentes Vel
r istro de firmas de la misma, existe quorum para sesionar, a 10 que la licenciada Marfa del
Co uelo Delgado Gonzalez dice que se encuentran presentes 17 de 24 miembros del Consejo,
por que se declara formal V legalmente establecido el quorum requerido, V por 10 tanto es
valid la seslon Vlos acuerdos que en la misma se tomen, de conformidad con el articulo 79 del
Estatuto General de nuestra Casa de Estudios.

2. Lectura y aprobaci6n del orden del dfa. La Presidenta del Consejo, solicita a la 5ecretario del
mismo proceda a dar lectura al orden del dia, mismo que les fue entregado a cada uno de los
Consejeros antes de iniciarse la sesi6n, una vez leido, la Presidente 10 puso a consideraci6n Ven
votaci6n econ6mica result6 aprobado por unanimidad.

3. Lectura y aprobaci6n del acta de la sesi6n anterior. La Presidenta del Consejo pregunta al
Pleno del mismo si consideran que se deba dispensar la lectura del acta de la sesi6n anterior,
en virtud de que cada uno de ellos tiene en su poder copia de la misma. Votando los consejeros
por unanimidad a favor de que se omita la lectura del acta Venseguida se pone a consideraci6n
su contenido, siendo aprobado de manera unanime.
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4. Toma de Protesta del Rector del Centro Universitario de los Altos, a cargo del Dr. Marco
Antonio Cortes Guardado, Rector General de la Universidad de Guadalajara. Dando
continuidad con el orden del dia, la Iicenciada Marla Esther Avelar Alvarez, Presidenta del
Consejo, sefiala que debido a que las dimensiones de la sala de juntas no son suficientes para
recibir a los invitados a la Toma de Protesta, es conveniente que la misma se lIeve a cabo en ei
Auditorio "Rodolfo Camarena Baez", a efecto de contar con mayor espacio fisico para que
puedan ingresar los miembros de la comunidad universitaria V dernas personas de los distintos
sectores de la sociedad que nos acornpafian. Esta propuesta fue puesta a consideracion V se
aprobo por unanimidad de votos de los consejeros.

Acto continuo, la Iicenciada Maria Esther Avelar Alvarez, Presidenta del Conse]o, propone al
pleno que se autorice como maestro de ceremonias al maestro Silvano de la Torre Barba a
efecto de que sea el quien reanude la seslon en el Auditorio "Rodolfo Camarena Baez" V una
vez concluida declare el cierre de la misma. Lo anterior, se puso a conslderaclon Vfue aprobado
en votacion econornlca por unanimidad de votos.

Reanudaclon de la sesi6n en el Auditorio "Rodolfo Camarena Baez"

En usa de la VOl, el maestro Silvano de la Torre Barba declara reanudada la seslon siendo 10:20
diez horas, con veinte minutos, del mismo dia Vse da continuidad al orden del dia respectivo. EI
ntes mencionado presenta a quienes integran el Honorable Presidium, estando conformado

p las siguientes personalidades: Dr. Marco Antonio Cortes Guardado, Rector General de la
Universidad de Guadalajara, la Iicenciada Maria Esther Avelar Alvarez, Rectora del Centro
Universitario de los Altos, la senora Cecilia Gonzalez Gomez, Presidenta Municipal de Tepatitlan
de Morelos, Jalisco, el doctor Miguel Angel Navarro Navarro, Vicerrector Ejecutivo de la

iversidad de Guadalajara; el Iicenciado Omar Hernandez Hernandez, Diputado Local por el
Te er Distrito, el maestro Cesar Barba Delgadillo, Presidente de la Federacion de Estudiantes
Uni rsitarios V el maestro Francisco Javier Gonzalez Rivera, Presidente del Consejo Social del
Centro Universitario de los Altos.

Como acto seguido el Dr. Marco Antonio Cortes Guardado, tomo la Pro testa de Leva la
Iicenciada Marfa Esther Avelar Alvarez, como Rectora del Centro Universitario de los Altos para
el periodo 2010-2013 V dijo: "MuV buenos dlas tengan todos ustedes; Iicenciada Marfa Esther
Avelar, protesta Usted cumplir la Constitucion Federal de la Republica, la particular del estado
de Jalisco, la Lev Organica de la Universidad de Guadalajara V su Estatuto General, asi como las
normas que de estos cuerpos normativos se derivan, velando siempre por el progreso,
desarrollo V prestigio de la Universidad de Guadalajara" A 10 que contesto la Iicenciada Avelar
Alvarez: "Sf protesto", concluvendo el Rector General, diciendo: "Si asi 10 hiciera que esta
comunidad de la Universidad de Guadalajara se 10 reconozca V si no que se 10 demande.
Felicidades."

Dando continuidad a este punto del orden del dia, la Rectora del Centro Universitario de los
Altos, dlrlglo un mensaje a los asistentes en los siguientes terrninos:
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"Dr. Marco Antonio Cortes Guardado. Rector General de la Universidad de Guadalajara
Dr. Miguel Angel Navarro Navarro. Vicerrector Ejecutivo de la Universidad de Guadalajara

Sra. Cecilia Gonzalez Gomez. Presidenta Municipal de Tepatitlan de Morelos, Jalisco
lie. Francisco Javier Gonzalez Rivera. Presidente del Consejo Social
Distinguidos representantes de sectores publico, social y privado

Apreciados Funcionarios de la red universitaria de Jalisco

Estimados estudiantes, acadernicos y adrnlnistrativo del Centro Universitario

Senores y Senoras

Buenos dias

Cornparezco a esta sesion del Honorable Consejo del Centro Universitario de los Altos, a rendir
la protesta como Rectora, cargo que me fue conferido par el doctor Marco Antonio Cortes

Guardado, Rector General de la Universidad de Guadalajara, para el periodo 2010-2013.

Senor Rector General y estimados miembros del Conse]o Universitario del Centro, gracias par la
confianza depositada en mi persona, tengan par segura que no los defraudare.

Es para mf un honor continuar coordinando los esfuerzos de una comunidad universitaria
comprometida con la calidad de la educacion superior yen la formaclon de recursos humanos
con un fuerte compromiso social.

En el Tercer Informe de Actividades 2009-2010 se encuentra plasmada la situacion actual del

Centro Universitario con el que se cerro la administraclon 2007-2010.
Can base en dicho Informe hoy les hago saber, en terminos generales, los retos que tendra la
adrninlstracion que hoy inicia:

INNOVACl6N EDUCATIVA

En materia de innovaci6n educativa, los retos son:

Incrementar cobertura, actualmente el Centro Universitario recibe solo al 27% de los
aspirantes.

2. Ampliar la oferta de programas de posgrado, tomando en consideracion a los egresados

del Centro Universitario, pues en este momenta solo se ofrece la Maestrfa en Ciencias en
Nutrici6n Animal.

3. Que el 100% de los programas educativos sean reconocidos par su calidad. Actualmente
el Centro Universitario ofrece 14 programas educativos, de los cuales lise encuentran
en nivel 1 de CIEES, reconocidos como programas de calidad, en raz6n de ello
generaremos las condiciones para que los tres programas restantes sean evaluados y
logren este reconocimiento. Adernas lograrernos la acreditacion de 6 de los prograrnas y
el ingreso del posgrado al padron de CONACYT.

4. Innovacion educativa, con el fin de generar mayores condiciones y resultados eficaces en
materia de innovaci6n educativa se revisara en forma conjunta con los acadernicos el
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plan de desarrollo de los 14 programas. Analisis que tamara en constderacton, entre otros
aspectos, los siguientes:

a. La opinion de los alumnos que han sido manifestadas por los concejales de cada
grupo, vicepresidentes de carrera y presidentes de division.

b. Las propuestas de mejora presentadas del personal academico.
c. EI perfil y desempefio de la planta acadernica del programa respectlvo.
d. Los laboratorios y dernas infraestructura instalada.
e. Lasobservaciones y recomendaciones de (lEES Y COPAES.

f. EI programa de tutorias.

El citado analisis permitlra, entre otTOS aspectos:

I

i. Fortalecer y ampliar las formas de hacer docencia
ii. Modificar el programa de actualizacion y capacitacion docente
iii. Fortalecer el programa de formation integral de los estudiantes
iv. Identificar los nuevos perfiles academicos que requiere el programa educativo para

su contratacion
v. Identificar las necesidades para un buen desarrollo del programa educative, Y

Con todo ello lograr la excelencia educativa del Centro Universitario.

5. Presentar ante el H. Consejo General Universitario las propuestas de modificaclcn por
competencias de los planes de estudios de las carreras de Ingeniero en Sistemas
Pecuarios y de Ingeniero Agroindustrial que solo se imparten en CUALTOS, e impulsar las
modificaciones par competencias de los once prograrnas educativos, conjuntamente con
los Centros Universitarios de la Red que los imparten.

Incrementar el numero de academicos con perfil PROMEP y miembros del SNI, se iniclara

con la elaboracion del plan para lograr el objetivo, el cual se pondra a consideraclcn de la
lanta academics en los pr6ximos meses.

7. I crementar la movilidad nacional e internacional de acadernicos y estudiantes, para 10
cual gestlonare mayores recursos y se elaborara el prograrna que atienda, en forma
equillbrada, la movilidad en los 14 programas educativos.

8. Incrementar la participacion de los alumnos en el Programa Atencion Estudiantil y
ampliar los servicios, para ello:

a. Se fortalccera el programa de promocion a la salud
b. Se generaran condiciones para promover el trabajo autogestivo
c. Se arnpliaran los talleres complementarios al programa educativo para el desarrollo

de habilidades Y destrezas
d. Se arnpliaran los talleres artfsticos, culturales y deportivos
e. Se prornovera una mayor participaci6n de los estudiantes en el programa de la

ensef'ianza del ingles
f. Se impulsara una mayor participaci6n de los estudiantes en el trabajo comunitario
g. Se gestionaran mayores recursos para el desarrollo de este programs
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INVESTIGACl6N

Los retos principales en Investigation son los siguientes

1. Actualizar conjuntamente con los investigadores las politicas para el desarrollo de la
investigacion, con el fin de que estas promuevan la formacion de grupos de
investigadores que logren el reconocimiento nacional e internacional y con ella se
incrementen las fuentes alternativas de financiamiento, la produccion clentffica y su
publicacion,

Para actualizar las politicas se tomaran en consideracion, entre otros, los siguientes
elementos:

a. Los problemas de la region de los Altos a en su caso del Estado y del Pais
b. La planta academica de investigadores del Centro y su area de investigacion
c. Los program as educativos
d. La infraestructura instalada para el desarrollo de la investigacion
e. Las observaciones y recomendaciones de CIEES Y COPAES

f. Los cuerpos academlcos existentes y requisitos para su consolidacion
g. La politica de PROMEP y del SNI
h. Las fuentes internacionales, nacionales y estatales de financiamiento para el

desarrollo de proyectos de lnvestigacion

2. Con base a las nuevas polfticas de investigadon, generar nuevos proyectos y revisar la
pertinencia de los vigentes, revisar la integracion y funcionamiento de los cuerpos
acadernicos, elaborar el plan que tenga como objetivo la consolldacion de los cuerpos
acadernicos.

3. Materializar las redes nacionales e internacionales de colaboracion de la planta docente

4. Gestionar recursos externos con proyectos de investigacion que atiendan necesidades del
ntorno, fortalezcan los programas educativos y consoliden al grupo de investigadores.

I

EXTENSl6N

En Extension, los retos son:

1. Extender los serviclos de las brigadas a un mayor nurnero de comunidades vulnerables,
con el apoyo de los distintos sectores de la sociedad. Actualmente nos apoyan en esta
materia las autoridades municipales, el Instituto Mexicano del Seguro Social, la Region
Sanitaria III, y el Hospital Regional.

2. Ampliar la cobertura del Programa sobre el Patrimonio Cultural de Nuestros Pueblos,
para que se desarrolle en los 14 munlclpios con los que se tiene vinculacion. Hasta este
momento, se han desarrollado en 4 municipios.

3. Incrementar el nurnero de exposiciones de arte con el apoyo de los artistas de la region
en la Galeria de Arte del CUALTOS, el espacio de encuentro de los artistas can la
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comunidad universitaria y el publico en general que fortalece la promoci6n del arte y la
cultura en la region, as! como la formacion integral de los estudiantes.

4. Consolidar el Programa de Desarrollo Sustentable del Centro Universitario, gestionando
recursos para su desarrollo y la vinculacion con los diversos sectores de la sociedad.

5. Evaluar el impacto del programa de servicio social y practicas profesionales en las
distintas instituciones con las que se tienen suscritos convenios.

6. Ofrecer programas de educacion continua a los egresados del Centro Universitario.

7. Coadyuvar en Ja profesionallzacion de quienes se desempeiian en los medias de
comunicaci6n.

8. Lograr la confianza del sector productive para realizar programas conjuntos en beneficio
de las funciones de ambos sectores.

9. Prom over y generar un espacio de dialogo entre los distintos sectores de la sociedad para
abordar temas de interes e impacto regional y de gran sensibilidad para la poblacion
altefia, entre los que se encuentran:

a. Salud
i. Suicidio
ii. Adicciones

b. Desarrollo regional
i. Desarrollo Sustentable
ii. Calidad del Agua

iii. Contarninacion

Educaci6n
i. Cobertura
ii. Calidad

d. Seguridad Publica
i. Prevencion del delito
il, Capacitacion de cuerpos policiacos
iii. Trabajo interinstitucional e intermunicipal

e. Retos del sector productivo

f. Retos de las autoridades munlcipales

g. Pobreza y em pleo, entre otros

GOBIERNO

En Gobierno los retos son los siguientes:
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1. Aprobar el Plan de Desarrollo del Centro.

2. Evaluar periodicamente los avances de los planes de trabajo en cada una de las areas de
servicio.

3. Mantener al dla el Programa de Transparencia y Rendici6n de Cuentas.

4. Incrementar los ingresos para fortalecer las funciones del Centro Universitario, para ella
se iniciara con la elaboraclon del proyecto que tenga como objetivo incrementar los
ingresos pro pios del Centro. Adernas, se fortaleceran los trabajos para concursar per los
recursos federales del Programa Integral para el Fortalecimiento Institucional, PIFf.

Par otro lado y aprovechando la presencia del doctor Jose Antonio Muiioz Serrano,
Coordinador General de Polfticas Publicas del Despacho del Gobernador del Estado, para
solicitarle interceda ante el Ejecutivo del Estado para que liberen los recursos que el H.
Congreso del Estado asigno al Centro Universitario de los Altos en el 2009, que en este
momento es por un monto aproximado de $9'655,422.00, los cuales han sido retenidos
por la 5ecretarfa de Educacion Publica del Estado.

Los citados recursos estan destinados para el in ida de las obras del gimnasio de USGS

multiples, cancha de futbol y terminacion del edificio de 14 aulas.

S. Se mcrementara el numero de laboratories, 10 que fortalecera la investigacion y las
practices de los estudiantes.

6. Se continuara con la renovaci6n del equipo tecnol6gico y se arnpllara la cobertura de la
red,

Certificar los procesos administrativos del Centro.

8. enerar un espacio de reflexi6n donde se aborden diversos temas sabre la Universidad,
talescomo:

a. EI papel de las instituciones publicas de educacion superior en la construccion del pais
que queremos tener.

b. EI analisis de las politlcas de educaci6n superior y su impacto en la vida universitaria.
c. La participaci6n de las instituciones publicas de educaci6n superior en la elaboraci6n

de las politicas de educaci6n superioren nuestro pars.
d. Los retosde la educaci6n superior
e. La autonomfa universitaria
f. EI modelo academico de la Universidad de Guadalajara.
g. Los avances sabre la Universidad que queremos tener.

I

Estas son, en terrninos generales, las tareas de este nuevo peri ado. Como se puede observar,
son acetones de continuidad de los diversos programas que se vienen desarrollando en los
ultlmos afios, que estoy segura realizaremos can exito, con la participaci6n comprometida y
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entusiasta de la comunidad universltaria, el apoyo de la administracion general y la confianza de
losdistintos sectores de la comunidad altefia.

Queridos estudiantes, no pierdo de vista, que son la raz6n de ser de la Universidad de
Guadalajara.

Distinguidos academlcos, reconozco y reconocere el importante papel que juegan en el
fortalecimiento institucional y, de manera especial, en la formaci6n integral de losestudiantes.

Apreciados miembros del personal administrativo y operativo, su labor es indispensable para el

adecuadofuncionamiento del Centro Universitario.

Respetables miembros del personal directive, la responsabilidad, el trabajo en equipo y una
vision integral del Centro Universitario les permitlra atender adecuadamente los cargos que se
les han conferido y contribuir a lograr los retos que hoy se presentan.

Estimados miembros de la comunidad universitaria refrendo mi compromiso de trabajar
intensamente par el bien del Centro Universitario y de quienes 10 integran, con una politica de
puertas abiertas, transparente y velando siempre por cumplir la miston de la Universidad de
Guadalajara en la region Altos Sur. Gracias."

entro del cuarto punto del orden del dia y en uso de la voz el Dr. Marco Antonio Cortes

ado, Rector General de la Universidad de Guadalajara, dirigi6 las siguientes palabras:

IIMuy buenosdfas tengan todos ustedes
Honorable Consejo de Centro Universitario
Licenciada Maria Esther Avelar Alvarez, Rectora del Centro Universltarlo de los Altos
Distinguida presidenta municlpal, Sra. Cecilia GonzalezGomez
Diputado Omar Hernandez Hernandez
efior Vicerrector Ejecutivo Miguel A.ngel Navarro Navarro

E .imado arnlgo Cesar Barba Delgadillo, Presidente de la Federaclon de Estudiantes

Universitarios
UcenciadoFrancisco JavierGonzalez
Estimado doctor, Jose Antonio Munoz Serrano
Senora Rectora de CUVALLES
Senor Rector del Centro Universitario de Arte, Arquitectura y Disefio
Distinguidos miembros de la Administraci6n Central
Senores y senoras invitadosespeciales
Cornpafieros y cornpafieras miembrosde esta comunidad universitaria

Es para mf un gusto estar de nueva cuenta con ustedes en esta ocasi6n para atender la toma de
protesta de su senora Rectora y escuchar su mensaje de toma de posesi6n a cargo de este
Centro Universitario; como ustedes pod ran suponer, 16gicamente este nombramiento garantiza
a la comunidad el trabajo que se ha venido desarrollando los ultimos tres afios, a favor de todas
las areas importantes que conforman el desempefio institucional de esta notable comunidad
universitaria, permiten la continuidad en la ruta que se trazaron hace tres aries y que han
caminado con extto. cosechando logros importantes.
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Esevidente como sefialo tarnbien su senora Rectora, que entre los prop6sitos debera tenerse en
cuenta en primer lugar, consolidarse todo 10 que se ha logrado, afianzar los exitos conquistados,
pero tarnbien sera necesario que trabajen en 105 rubros en los que resta mucho trabajo que
realizar y finalmente atender con nuevo ahfnco, con entusiasmo renovado el trabajo de mejorar
la calidad en el desempeno de cada uno de ustedes y por 10 tanto mejorar la calidad de las
funciones sustantivas de este Centro Universitario, docencia, investigacion, difusion v extenslon.

No es diffcil saber cuales son las areas que hay que atender de las innumerables actividades,
metas y objetivos que sin duda ustedes se estan proponiendo, como ya rnenciono su senora
Rectora. Yo quisiera repetir 0 enfatizar aquellos aspectos muy importantes porque en ellos se
traducen los mayores recursos financieros para la Universidad de Guadalajara, as! como el
mayor reconocimiento a nivel nacional, as! por 10 tanto, logrando un prestlgio presents siempre
en el sistema nacional de educaci6n superior, pero un prestigio que tarnbien se irradie hacia el
resto de la sociedad.

Este Centro debe proponerse como ya 10 mencion6 tarnbien su senora Rectora, avanzar en la
acreditacion de los programas educativos tanto en aquellos reconocidos por los CIEES, perc
tambien en la acreditaclon de los organismos reconocidos por el COPAES, EI nurnero de
programas acreditados es un indicador importantfsimo para concursar por recursos
extraordinarios provenientes de la federacion: la habilitacion de los profesores es tambien muv
importante, porque obviamente sobre ellos recae 10 principal del trabajo sustantivo de este
Centro Universitario, entonces sera necesario apovar a todos y cada uno de los profesores e
i estigadores para que mejoren su nivel acadernico, obtengan nuevos cargos V esten en
con iciones de ingresar al Programa del Mejoramiento del Profesorado e ingresar tambien al
Sistema Nacional de lnvestigadores, la competitividad academics se garantiza con la
acreditacton pero tam bien con la incorporaci6n de los posgrados al Programa Nacional de
Posgrados de Calidad del Consejo Nacional de Ciencia y Fecnologia, 10 que redunda en la
creditaciones pero en este case en el nivel de posgrado. Es importante acrecentar la eficiencia

te inal, pero sobre todo la calidad, capacidad y competencia de nuestros egresados,
dive ificar la oferta y aumentar la formacion en el trabajo acadernico, es imprescindible en la
epoca ue vivlmos, junto con una vinculacion mas estrecha con el entorno, vinculacion que va es
muv fu te en este Centro Universitario pero que es necesario refrendar explorando nuevas vias
en beneficio tanto del Centro Universitario como de la comunidad de los Altos de Jalisco.

La transparencia es una de nuestras principales beneficiarias para presentarnos ante la sociedad
junto con una eficaz y eficiente rendicion de cuentas. Los medics, entre los muchos medics, que
existen para lograr estas metas y propositos, yo quisiera tarnbien mencionar que uno que es
estrategico es la vinculacion horizontal con otros centros universitarios. La sinergia latente que
existe en la relacion lntercentros, es un area de oportunidad que hemos explorado poco y creo
yo que debe ser aprovechada todo 10 que sea posible porque ello nos garantizaria que en el
menor tiempo y en las mejores condiciones nuestros programas contaran con profesores de
alto nivel y que nuestros posgrados se benefician con la concurrencia de cuerpos acadernicos
consolidados de otros Centros Universitarios, en fin, lograrfamos una vision conjunta, uniendo
esfuerzos y combinando recursos para incentivar la calidad de nuestros programas acadernicos,
esa es una tarea en la que todos los senores rectores, estan consclentes, deben adentrarse en
ella en los proximos tres afios, este sera un medio que tenemos que explorar. La
internacionalizaci6n tam bien es un indicador muy adecuado e imprescindible en la educacion
superior de todo el mundo, pero hay que atender todo 10 que nos ofrece el proceso de
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internacionalizacion de la educacion superior para el desarrollo de la Universidad de

Guadalajara.

Finalmente, se requiere financiamiento, en cuanto a toda la infraestructura de todos los centros
regionales y sefialadamente en este Centro Universitarlo, perc junto con la mejora de los
indicadores que yo les he sefialado y la intensacomunicaci6n con los entornosregionales es una
garantfa de que este Centro Regional pueda contar con el flujo de recursos necesarios para
mejorar la infraestructura a fin de construir mas con losapoyos, sabretodo crear espacios de los
cuales carece en conjunto la red universitaria. Yo estoy seguro de que este Centro seguira
trabajando muy comprometido para el progreso de la region de los Altos, refrendando en esta
tares los principlos de [a Universidad de Guadalajara, la mision que nos mueve y los propositos
del Plan de Desarrollo Institucional. Yo les auguro el mayor de los exitos, estoy seguro que
dentro de tres afios esta comunidad estara entregando buenas cuentas a la Regi6n, buenas
cuentas a la Universidad de Guadalajara y para ella secuenta con el compromise, la tenacidad y
el talento de todos los profesores, trabajadores y estudiantes de este Centro Universitario pero
tarnbien el liderazgo, la capacidad, el compromiso y el sentido institucional de la licenciada
Maria Esther Avelar Alvarez. Les deseo 10 mejor y al final espero poderlos felicitar muy
encarecidamente por todos losexitos obtenidos, felicidades, enhorabuena, muchas gracias."

Acto seguido sefialo el maestro de eeremonias previamente autorizado por el Consejo,

manifesto que Una vez desahogados todos los puntas del orden del dia, se deelara formalmente

concluida la sesicn de H. Consejo Universitario de los Altos, siendo las 10:55 diez horas, con 55

minutes. del mismo dia.

Esta aeta se firma por el Presidente y Seeretario del Consejo una vez aprobada en la siguiente

sesio n del Consejo de Centro que se realize el13 treee de mayo de 2010 dos mil diez a las 10:00
diez horas.

Lie. Maria Esther Avelar Alvarez

Presidente

Lie. Maria del Consuelo Delgado Gonzalez

Seeretario de Aetas y Aeuerdos
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